

# The Chuusankan Times

藤枝市中山間地域発、人、コト、モノ、アート News

今、北の中活が熱い！

## *The Forest-鎮守の杜* 閉幕 ～アーティスト・イン・レジデンス プログラムで市民と交流～

11月4日(土)から市之瀬交流ヴィレッジ“おかえり”を会場に開催されたアーティストインレジデンスプログラム「The Forest-鎮守の杜」が11月26日(日)閉幕しました。

フィンランド人写真家の作品展覧会のほか、期間中は、アーティスト・トークや小学生対象ワークショップ、SPAC俳優と子どもたちのミニシアターなどさまざまな関連イベントを実施。また、市之瀬地区で開催された「おかえりな祭市之瀬へ」では市之瀬の森を歩きながら撮影を行うフィールドワークツアーなどのコラボレーション企画も行われ、各イベントの参加者はアーティストとの交流を楽しみました。

約1カ月にわたり本市で滞在制作を行ったフィンランド写真家の2人、リトヴァ・コヴァライネン氏、サンニセツポ氏からは「人や自然、たくさんのもつと出会い、藤枝市のすべての皆さんの親切さ、ホスピタリティのおかげで忘れられない時を過ごすことができた。これで終わりではなく、ここからまた藤枝市と文化交流など良い関係を築いていければ」と言葉が寄せられました。



市長表敬訪問



フィールドワークツアー(森での撮影)



小学生対象ワークショップ「Living Forest」



アーティスト・トーク